



En 1968, les chercheurs de pétrole se tournent vers les îles de l'Arctique; on provoque des explosions pour, ensuite, explorer par le forage.

L'Exposition universelle et internationale de Montréal, "Expo 67", a été la plus grande réalisation de l'année du Centenaire du Canada.



Certaines parties du Canada n'ont connu aucun changement au cours de la dernière décennie; l'île au Sable, par exemple, a gardé son aspect désertique malgré la venue des foreurs pétroliers, et l'on y voyait encore des chevaux sauvages en 1967.



Les motoluges, engins montés sur skis et pourvus d'un moteur, sont apparues par milliers au cours des années '60; dans le Grand Nord, elles ont remplacé les traîneaux à chiens.